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Мы живем во время больших пере-

мен в глобальной политики и экономике; 

естественно они не могут не затрагивать 

Россию, а через это и каждого гражданина 

Российской Федерации. Рост геополитиче-

ского влияния нашей Родины вызывает 

противодействие определенных сил;  это 

влечет за собой возникновение дополни-

тельных трудностей для большинства рос-

сиян.  

В этих условиях важна консолидация 

гражданского общества, как объединения 

ответственных людей, любящих свою Ро-

дину, которые не ждут, когда наступят 

«лучшие времена», но сами активно тру-

дятся для того, чтобы самые смелые планы 

стали реальностью.  Очень многое в эко-

номическом и политическом состоянии 

страны, в перспективах ее развития зави-

сит не только от политиков, но и от «про-

стых» людей своим ежедневным созида-

тельным трудом меняющих реальность во-

круг себя.  

Государство в современной России 

делает многое для того, чтобы помочь 

конкретному гражданину; несмотря на все 

трудности, политика остается социально 

ориентированной.  

Весенняя сессия 2015 года была 

очень результативной и по количеству 

принятых Государственной Думой зако-

нов, и по ключевым законопроектам, ка-

сающихся поддержки агропромышленного 

комплекса, импортозамещения, социаль-

ной сферы. Прежде всего, хочу напомнить 

о том, что упрощено использование мате-

ринского капитала на приобретение или 

строительство жилья. Если раньше на эти 

цели средствами материнского капитала 

можно было распорядиться по достижении 

ребенком трехлетнего возраста, то теперь – 

в любое время со дня рождения, усынов-

ления второго, третьего ребенка или по-

следующих детей. 

 Принят также законопроект, повы-

шающий правовую защищенность бере-

менных женщин, работающих по срочно-

му трудовому договору. Суть его в том, 

что в случае истечения срока действия 

срочного трудового договора в период бе-

ременности женщины работодатель обязан 

его продлить до окончания беременности, 

а при предоставлении листка нетрудоспо-

собности по беременности и родам - до 

окончания отпуска по беременности и ро-

дам. Депутаты проголосовали также за 

внесение изменений в статью 219 Налого-



вого кодекса Российской Федерации. Те-

перь, согласно федеральному закону, нало-

гоплательщику предоставлена возмож-

ность получать социальные налоговые вы-

четы у работодателей. Что же касается са-

мих работодателей, относящихся к субъек-

там малого предпринимательства, то и 

здесь есть позитивные перемены. 

 С 1 января 2016 года до конца 2018 

года для малого бизнеса установлены так 

называемые «надзорные каникулы», то 

есть, запрет на проведение плановых про-

верок. Исключение составляют юридиче-

ские лица и индивидуальные предприни-

матели, осуществляющие свою деятель-

ность в сферах здравоохранения, образо-

вания, теплоснабжения, в некоторых дру-

гих структурах. Стоит отметить, что не-

редко внесение тех или иных законопроек-

тов на рассмотрение парламента диктует 

сама жизнь. Так, например, было с мате-

ринским капиталом. Очень часто во время 

приема граждан ко мне обращались моло-

дые мамы именно с такой просьбой: дать 

возможность использовать его сразу же 

после рождения ребенка. 

Сам я выступил инициатором более 

130 законопроектов, внесенных на рас-

смотрение Госдумы, большая часть из ко-

торых принята парламентом. Нередко  

внесение изменений в отдельные феде-

ральные законы связано с обращениями к 

вам избирателей.  Так было, например, с 

возвращением «зимнего времени». В моей 

практике таких примеров немало. На один 

из недавних приемов в Фурманове пришли 

молодые мамы, имеющие право на полу-

чение материнского капитала. Обе проси-

ли расширить рамки его использования, 

чтобы можно было потратить эти средства 

на капремонт дома, подведение коммуни-

каций в жилые строения без удобств. Эти 

предложения переданы мной в профиль-

ный комитет. 

Другой пример. В январе в Иванов-

ской  области впервые прошел региональ-

ный семинар «Медиапрофи». На нем были 

высказаны претензии и относительно при-

нятого в прошлом году закона о запрете на 

рекламу на платных кабельных телекана-

лах. Это понятно: реклама - основной ис-

точник дохода для СМИ. И тогда, на семи-

наре, журналистское сообщество попроси-

ло меня выйти с предложением о внесении 

изменений в этот закон. Такие же предло-

жения в профильный комитет поступили 

от других моих коллег. И вот буквально в 

конце января Госдума приняла поправки, 

разрешающие рекламу на платных кана-

лах, которые отдают не менее 75% эфира 

российскому контенту. 

Депутат не может работать, не зная 

реальные нужды своих избирателей. Ча-

стые визиты в депутатский округ для меня  

сложившийся стиль работы, важная часть 

депутатской деятельности. Приезжаю в 

Ивановскую область  при любой возмож-

ности. Необходимо  самому  знать, что 

здесь происходит, динамику перемен, как 

и чем живут люди. Поэтому для меня так 

важен прием граждан. Приходят не только 

с личными вопросами. Так, жители Вичуги 

недавно рассказали о том, что срочной ре-

ставрации требует уникальный памятник 

архитектуры - «Народный дом», построен-

ный сто лет назад. Как правило, решение 

таких проблем невозможно без федераль-

ной поддержки. Поэтому и стараюсь в этих 

вопросах оказать всемерное содействие. 

На прием ко мне записываются де-

сятки человек, и  нужно успеть всех при-

нять, выслушать и по возможности всем 

помочь.  Чаще всего люди обращаются по 

вопросам здравоохранения. Уже не раз от-

мечал: когда речь идет о здоровье граждан, 

срабатывает единственная реакция: как 

можно быстрее помочь. Приемы веду не 

только в региональной приемной партии 

«Единая Россия», но и обязательно - в 

каждом муниципалитете, где постоянно 

бываю с рабочими визитами. Решать, ко-

нечно же, приходится самые разные про-

блемы, причем, иногда - на самом высоком 

уровне. Так было с обращением Марии 

Шарновой. Она три года добивалась полу-

чения удостоверения к ордену Красной 

Звезды, которым в 1944 году была награж-

дена ее сестра Нина Колпакова. На фронт 

она ушла добровольцем, погибла в 19 лет. 

О награде родственники не знали до 2012 

года, когда наши ивановские поисковики 

«раскопали» этот факт. Во всех инстанци-

ях Марии Николаевне говорили, что 

награды погибших выдаются только бли-



жайшим родственникам: родителям, су-

пругам, детям. Помочь этой женщине для 

меня стало делом чести, тем более, в юби-

лейный год Победы. Как раз в канун 

праздника и вручил ей удостоверение к 

ордену Красной Звезды, подписанное Пре-

зидентом России Владимиром Владимиро-

вичем Путиным. 

Поездки по региону, посещение 

предприятий, участие в различных меро-

приятиях, позволяет депутату давать объ-

ективную оценку  экономической, соци-

альной  ситуации, настроениям своих зем-

ляков.  Конечно же, проблемы есть в лю-

бых сферах. Но многое, очень многое за-

висит от нас самих. Недаром же говорят: 

всякое дело человеком ставится, челове-

ком и славится. В Вичугском районе по-

знакомился с предпринимателем Андреем 

Кутузовым. Он один обеспечил работой 

500 человек. Люди и в поле трудятся, и в 

цехах по производству колбасной продук-

ции, хлебных, кондитерских изделий, в ма-

газинах, кафе. Побывал вместе с ним по-

чти на всех его предприятиях, в эко-

усадьбе Рожство – это такая деревня в 

древнерусском стиле, где также на соб-

ственные средства Андрей Кутузов по-

строил храм. У этого человека одно жела-

ние – сделать свою землю процветающей. 

И вот еще одна недавняя встреча была в 

Заволжском районе с Александром Широ-

ковым, который еще несколько лет назад 

поставил перед собой цель – восстановить 

парк - усадьбу «Студеные ключи». И очень 

многое уже сделано по воссозданию исто-

рического облика этого памятника архи-

тектуры, причем, за сравнительно корот-

кое время.   

Эти примеры подтверждают значе-

ние личности для развития гражданского 

общества, развития государства;  показы-

вает, что кризисы и санкции  не страшны 

тем, кто готов к созидательной работе, не 

оставляет начатого, несмотря на все слож-

ности. 
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